

## Salobreña

### **Presentado el avance del Plan General de Ordenación Urbana**

El avance del Plan General de Ordenación Urbana de la villa de Salobreña fue presentado a la Corporación Municipal por su autor, Francisco Alcón García de la Serrana.

La Corporación, por su parte, realizó distintas preguntas relativas al propio plan, y aprobó su exposición pública en un plazo amplio como para ser observado por todas aquellas personas que lo deseen.

Los planos se encuentran al público en el salón de actos del Ayuntamiento, que podrá ser visitado en horas de oficina.

Podemos decir que, en líneas generales, el avance del nuevo plan es muy parecido al anterior, reduce, eso sí, la extensión de suelo urbano y como más positivo adapta el plan a la nueva Ley del Suelo, ya que el anterior padecía grandes lagunas legales.

El grupo de gobierno, por su parte, desea hacer una presencia activa de los distintos sectores de interés que confluyen ante la nueva ordenación de Salobreña: constructores, empresarios, vecinos en general, para que el Plan sea un proyecto compartido, y asumido por una gran mayoría.

#### **Contenedores en Salobreña**

El Ayuntamiento de Salobreña pondrá en servicio, a primeros de la próxima semana, un total de 43 contenedores de basura, que pretenden mejorar la imagen y el servicio mismo de recogida. Dichos contenedores se abrirán a las 9 de la noche, y los vecinos deberán depositar sus bolsas consistentes y bien cerradas dentro del contenedor.